



Gobierno Regional y Servicio Salud

Impulsan programa oncológico para reducir listas de espera

Parte de las cirugías se realizarán en RedSalud, donde pacientes beneficiados y autoridades destacaron la importancia de este emblemático proyecto.

Con la participación de pacientes beneficiados, autoridades de salud y del Gobierno Regional, se dio inicio en la clínica RedSalud al programa de resolución de listas de espera oncológicas no GES. Esta iniciativa permitirá realizar cirugías, controles médicos y exámenes de alta complejidad, como resonancias nucleares, beneficiando a más de 800 pacientes de la Región de O'Higgins.

"Esta es una iniciativa que comenzamos a trabajar hace más de un año, priorizada por el gobernador Pablo Silva Amaya. Trabajamos junto al sector salud con el objetivo de resolver lo antes posible los problemas oncológicos. Gracias a la aprobación del Consejo Regional, obtuvimos los recursos, hicimos los trámites administrativos y logramos comenzar este programa. No solo estamos enfocados en oncología; también estamos avanzando en otras áreas como intervenciones neurológicas y traumatológicas, que esperamos implementar el próximo año para seguir reduciendo las listas de espera", explicó el administrador regional (s) del Gobierno Regional de O'Higgins, Luis Fuentes.

Por su parte, el director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, señaló que "estamos muy contentos de dar inicio al programa de Resolución Oncológica. Parte de las cirugías contempladas en este proyecto se realizarán en RedSalud. Aquí se efectuarán 30 cirugías de cabeza y cuello de nuestra lista de espera. Además, el proyecto incluye exámenes altamente especializados, licitados a otros prestadores de salud. Contamos con dos mil millones de pesos del Gobierno Regional destinados a esta iniciativa, y quiero agradecer al gobernador y a los consejeros regionales por aprobar estos recursos, que beneficiarán directamente a los usuarios de nuestra red asistencial".

Entre los pacientes beneficiados, Sergio Gaete, quien será uno de los primeros en ser operado, comentó que "esta iniciativa es excelente. El doctor que me operará es un excelente profesional. Tengo un tumor en la cara que me detectaron hace años. Había pensado operarme de forma particular, pero costaba millones de pesos y no quise endeudar a mi familia. Decidí esperar en la lista del hos-



pital, y valió la pena, porque ahora me operarán en unos días".

María Elcna Marambio, otra beneficiaria, agradeció a las autoridades por el programa y señaló que "me permite resolver mi problema de salud".

Por su parte, el presidente de la Comisión de Salud del Consejo Regional, Germán Arenas, afirmó que "hoy vemos el resultado de un proceso que inició en junio, cuando aprobamos en la Comisión de Salud casi dos mil

millones de pesos. Esto beneficiará a un gran número de usuarios y refuerza nuestro compromiso, junto al gobernador Pablo Silva Amaya, de seguir trabajando en distintas iniciativas para mejorar la salud pública de nuestra región".

La directora del Hospital Franco Ravera Zunino, Alis Catalán, enfatizó que "estas iniciativas colaborativas entre el sector público y privado tienen un impacto significativo en la reducción de las listas de espera en la

región. Quiero agradecer la sensibilidad del Gobierno Regional al priorizar fondos para la salud de la población. Esto es sumamente importante para resolver los problemas de listas de espera que enfrenta el país".

Finalmente, el director médico de la clínica RedSalud Rancagua, Miguel Valenzuela, destacó la importancia de este trabajo conjunto y comentó que "es de gran relevancia poder ofrecer soluciones a las necesidades de la comunidad.

Nuestra red está comprometida con la accesibilidad, y estas alianzas con el sector público nos prestigian como institución. En este caso, nos enfocamos en patologías oncológicas de cabeza y cuello, y trabajamos para resolverlas de manera oportuna, aprovechando nuestras capacidades profesionales y estructurales. Para nosotros, como RedSalud, es un honor ser parte de esta iniciativa y estamos siempre dispuestos a seguir aportando a la comunidad".